

Neuigkeiten von Hände für Kinder



10 Jahre Neuer Kupferhof– 10 Jahre eine Oase im Grünen

Seit 2013 kommen Familien mit ihren Kindern mit Behinderung in den Neuen Kupferhof und stärken sich für den Alltag zu Hause. Das bedeutet auch, dass Hände für Kinder aus den Kinderschuhen herausgewachsen ist, wie die Zahlen belegen. Die Gästezahlen steigen jedes Jahr und es ist bereits jetzt die Vollbelegung für 2023 erreicht: Wir haben 4.396 Übernachtungen von Gastkindern eingebracht, und 6.863 „Familiennächte“. Das bedeutet Vollausslastung. Die Wartelisten sind lang und es gibt immer mehr Familien, die sich bei uns melden. Auch die Mitarbeiterzahl ist gestiegen und wir können glücklich sein, in Zeiten des Pflegenotstandes ein attraktiver Arbeitgeber zu sein. Auf einem stabilen und guten Niveau sind die Ehrenamtlichen und annähernd auch die finanzielle Unterstützung geblieben, so dass wir zuversichtlich in die Zukunft schauen können. Das ist nicht selbstverständlich. Die nächsten zehn Jahre können kommen!

Beim Blick in die Zukunft stellen sich jedoch grundsätzliche Fragen, wie z.B.: Wie entwickelt sich Hände für Kinder weiter? Müssen wir mehr Plätze schaffen? Wie können diese dauerhaft finanziert werden? Was können wir für die Familien tun, deren Kinder 18 Jahre geworden sind und die nicht mehr zu uns kommen können? Dies ist für uns ein wichtiges Thema, denn es ist ein großes Problem für diese Familien. So erleben wir bei den letzten Aufenthalten und beim Verabschieden der Familien immer wieder sehr emotionale Momente, die uns alle zum Nachdenken anregen. Dies zeigt sich besonders deutlich in dem Brief der Familie Jänicke ... aber lesen Sie selbst (Anmerkung: wir haben den Brief gekürzt abgedruckt)!

Sie sehen, der aktuelle Alltag inspiriert zu neuen Zielen. Denn genug ist es noch lange nicht. Und wir freuen uns sehr, wenn Sie auch weiterhin als Unterstützer, Freunde, Vereinsmitglieder, Nachbarn, Ehrenamtliche ... an unserer Seite sind. In diesem Jahr können Sie auf jeden Fall oft mit uns feiern, denn anlässlich dieses runden Geburtstages haben wir so einiges vor.

„Liebes Kupferhof Team,
im Herbst 2015 waren wir das erste Mal bei Ihnen zu Gast, heute geht unser vorläufig letzter Tag im Kupferhof zu Ende...
Seitdem sind acht Jahre vergangen, in denen wir regelmäßig bei Ihnen zu Gast sein durften, oft im Herbst und im Sommer. ... Eines änderte sich aber nie: Unser Vertrauen in Sie, die Friedrich und den anderen Kindern jeden Tag zeigten, dass sie nicht nur Patienten, sondern liebenswerte Mitmenschen sind. ... Dafür möchten wir Ihnen von Herzen danken!
Durch dieses Grundvertrauen in Sie war es uns möglich, ohne ein schlechtes Gewissen Zeit mit Georg zu verbringen, der sonst immer Rücksicht auf Friedrich nehmen musste. ... Das ist nur ein Punkt unter vielen, mit der ihre Arbeit unserer Familie half, über die Runden zu kommen und die Kraft aufzubringen, weiterzumachen.
Auch wir haben schwierige Zeiten durchlebt, in denen es an mehr als einer Ecke knirschte, der Ausblick darauf irgendwann wieder bei Ihnen sein und entspannte Tage verbringen zu dürfen, gab uns mehr als einmal Hoffnung und Kraft schwere Zeiten durchzustehen.
All das ließ bei uns das Gefühl wachsen, dass Sie alle eine wichtige Stütze, ja vielleicht sogar ein Teil unserer Familie sind.
Wir wünschen Ihnen, dass Sie noch vielen anderen Familien wie der unseren auf ähnliche Art und Weise helfen können und Ihnen allen alles Glück, Schöne und Gute für Sie und den Neuen Kupferhof!
Ihre Familie Jänicke mit Friedrich, Georg, Susanne & Florian"

Herzliche Grüße senden Ihnen

Steffen Schumann, Andrea Jaap und Alice Skuddis

Februar 2023

Neuigkeiten von Hände für Kinder



Mit viel Schwung ins neue Jahr

Mit einer Schwarzlichtparty haben wir mit unseren Gastkindern das alte Jahr verabschiedet und das neue

Jahr begrüßt. Die Eltern konnten den letzten Abend des Jahres mit einem italienischen Buffet genießen. Die Masken waren zwar auch noch mit von der Party, aber wir starten mit großer Hoffnung ins Neue Jahr, dass das Schreckgespenst Corona langsam verschwindet.

Nach der ersten Januarwoche zogen dann im Neuen Kupferhof viele fleißige Handwerker für notwendige Renovierungen, die nur durch viele Spenden möglich waren, ein. Die Brunnen- und Filteranlage musste saniert werden. Der Speisesaal hat nach zehn Jahren einen neuen Boden und neue Möbel bekommen. Hier danken wir ganz besonders der Gutsküche, die dies mit Kochevents zu unseren Gunsten möglich gemacht hat. Außerdem wurden Büros umgezogen und die Malerpinsel geschwungen.

Für die MitarbeiterInnen waren diese zwei Wochen eine Zeit für Fortbildung, Teambuilding, Brandschutzübungen und viel gemeinsame Zeit, die sonst im Alltag nicht zur Verfügung steht ... wie zum Beispiel unsere Weihnachtsfeier, die immer im Januar stattfindet. Und es konnte seit langem mal wieder ein Foto von unserem ganzen großen Team gemacht werden.

Nun heißt es wieder „Wasser marsch“ und das sprudelnde Leben ist zurück. Den Start haben die Ü18-Wochen gemacht. D.h. ehemalige Gastkinder, die jetzt volljährig sind, können dank eines besonderen Spendentopfes für eine Woche mit ihren Familien wieder bei uns sein. Darauf freuen sich immer alle sehr!



Impressum: Hände für Kinder e.V., Kupferredder 45, 22397 Hamburg
info@haendefuerkinder.de, www.haendefuerkinder.de

Spendenkonto: Hamburger Sparkasse
IBAN: DE94 2005 0550 1034 2439 62

Februar 2023